

Porte-drapeau par passion

Daniel Durupt a souhaité cesser d'être porte-drapeau, pour des raisons de santé. Eric Thiéblemont lui succède. Cela s'inscrit dans le parcours d'un homme déjà très impliqué dans la vie associative.

Lors des cérémonies patriotiques, Eric Thiéblemont porte désormais le drapeau de l'amicale des Anciens du quartier Colson-Blaise, présidée par Charles Camus. Il succède à Daniel Durupt qui a souhaité se retirer de cette fonction pour raison de santé.

Eric Thiéblemont est vice-président de l'association « Les marçassins du quartier Colson-Blaise », surnom donné aux enfants de gendarmes mobiles ayant grandi dans l'enceinte de la caserne.

Employé à la robinetterie Huot, Eric Thiéblemont est fortement impliqué dans la vie associative sammielloise. Membre depuis 40 ans de la légion Saint-Michel, Eric y a occupé de nombreuses fonctions : entraîneur, encadrant et juge de compétitions départementales, régionales et fédérales. Il est également mem-



Eric Thiéblemont est membre depuis quarante ans de la légion Saint-Michel.

bre de l'Office municipal des sports.

La prochaine cérémonie où il sera en fonction aura lieu le lundi 5 décembre, à 19 h, à la stèle de l'avenue de Procheville en hommage aux morts pour la France de la guerre d'Algérie et des combats du Maroc et de Tunisie.

5

La prochaine manifestation patriotique aura lieu le 5 décembre.
